

GR HR DI Georg Topf

15.09.2020

FRAGESTUNDE

an Frau Stadträtin Elke Kahr

am 17.09.2020

Betreff: Endbericht Radnetzstudie des steirischen Kernballungsraum -
Ausschussinformation

Sehr geehrte Frau Stadträtin,
werte Elke!

Der Endbericht für die Radnetzstudie des steirischen Kernballungsraums, beauftragt vom Amt der Steiermärkischen Landesregierung, A16 – Verkehr und Landeshochbau, liegt seit Juni dieses Jahres vor.

Die darin gewonnenen Erkenntnisse haben unmittelbare Auswirkungen auf eine nachhaltige Mobilitätsentwicklung hinsichtlich des Radverkehrs - Erhöhung des Radfahranteils am Modal Split - insbesondere im urbanen Raum der Stadt Graz sowie für alle Gemeinden im Planungsgebiet und sind aber auch Grundlage für Mobilitätsstrategien in Verbindung mit künftig zu beschließenden Bebauungsplänen, um beispielhaft auch diesen Zusammenhang anzusprechen.

Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, die

Frage:

„Wann gedenkst Du den Ausschuss für Stadt- und Grünraumplanung sowie den Verkehrsausschuss über die von Deinen Abteilungen zu den in der Radnetzstudie des steirischen Kernballungsraums angestellten Überlegungen und die daraus abgeleiteten Schlussfolgerungen sowie geplanten Maßnahmen zu informieren?“